

Les Cubains guident la victoire des Capitales de Québec de la Ligue Canadienne de Baseball



Les baseballeurs cubains Yuliesky Gourriel, Alexei Bell et Yordán Manduley ont été la clé de la victoire des Capitales de Québec 7 points à 4 face aux Garden State Grays de la Ligue Indépendante du Canada(Can-Am).

Le Santiagais Alexei Bell ne participera pas avec Santiago de Cuba au 55^e Championnat Cubain de Baseball.

Avec la victoire de ce mardi, les Capitales se maintiennent à la seconde place de la Ligue avec un record de 46 victoires et 32 défaites derrière les Rockland Boulders, qui présentent un bilan de 51 matchs gagnés et 27 perdus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/66215-les-cubains-guident-la-victoire-des-capitales-de-quebec-de-la-ligue-canadienne-de-baseball>



Radio Habana Cuba